

ビバ！カマタマーレ讃岐

昨年12月8日、本市をホームタウンとするサッカーチーム・カマタマーレ讃岐は、入替戦の死闘を制し、念願のJ2昇格を果たしました。J2リーグには、東京ヴェルディやジュビロ磐田といった著名なチームも存在します。ファジアーノ岡山や愛媛FCとの瀬戸内、北四国同士のいわゆるダービーマッチも盛り上がりそうです。香川の地で、トップレベルのサッカー公式試合をたくさん観戦できることは、本当に楽しみです。

2006年4月に前身の高松FCを母体に生まれたカマタマーレ讃岐。チームの名前の奇抜さも売りの一つです。公募によりつけたものだそうですが、讃岐うどんを代表するメニュー「かまたま」とイタリア語で海を表す「マーレ」を組み合わせできたものです。当時は、まだ「うどん県」も普及しておらず、発表と同時に、「サッカーをなめているのか」といった反応を中心に、全国からメールが殺到したとのこと。確かにサッカーチームに食べ物の名前を付けるのも珍しいのに、うどんメニューの名を冠するというのは、世界中でも讃岐だけのものでしょう。

私が北海道庁勤務時代に設立に関わった、現在J2に所属するコンサドーレ札幌も道産子^{どきんこ}を逆読みして頑張れという意味の「オーレ」をつけたもの。ユニークな名前のチーム同士で、いつかJリーグで試合をすることを夢見て頑張っていたと、2006年の四国リーグ祝勝会で激励の挨拶をしたことが現実のものとなり、その嬉しさを今、噛み締めています。

今年は、世界最大のスポーツイベントとも言われるサッカー・ワールドカップ・ブラジル大会が行われる年でもあります。日本代表も5大会連続で出場権を得て、本大会での活躍が大いに期待されています。サッカーが大きく話題とされる年になりそうですね。

カマタマーレ讃岐のJ2開幕戦は1か月後、3月2日（日）です。サッカーでは、観客をサポーター（支える人）と称し、12人目の選手になぞらえられています。是非、皆さんもサポーターとして、おらがチーム、カマタマーレ讃岐を支え、一緒になって盛り上げていきませんか。